



Mr. Hamad Abdulla Al Ali
Acting Head, Listed Companies Affairs Dept.
Abu Dhabi Securities Exchange
P.O. Box 54500
Abu Dhabi, UAE

السيد/ حمد عبدالله العلي المحترم
رئيس إدارة شؤون الشركات المدرجة بالإبابة
سوق أبوظبي للأوراق المالية
أبوظبي، ص.ب. 54500
الإمارات العربية المتحدة

Sub: Notification from International Holdings Company PJSC

الموضوع: تنويه من الشركة العالمية القابضة ش.م.ع

We extend our sincere greetings and best wishes.

نتقدم إليكم بأصدق التحيات والتمنيات لكم بالتوفيق والسداد.

With reference to the results of the IHC Board meeting held on 12/11/2019, we advise that IHC has initiated the process to acquire 55% of the share capital of **Easy Lease Motorcycle Rental LLC ("Easy Lease")** together with their branches, if any, through the subsidiary **IHC Capital Holding LLC** and 67% shareholding in **Uplift Delivery Services LLC ("Uplift")**, together with their branches, if any, through **Easy Lease Motorcycle Rental LLC**.

بالإشارة إلى نتائج إجتماع مجلس إدارة الشركة العالمية القابضة بتاريخ 2019/11/12، يرجى التكرم بالعلم بأن الشركة العالمية القابضة ش.م.ع. قررت البدء في عملية الاستحواذ على 55% من حصص رأس مال إيزي ليس لتأجير الدراجات النارية ش.ذ.م. ("إيزي ليس") يشمل كل أفرع الشركة - إن وجدت، بواسطة الشركة التابعة أي اتش سي كابييتال القابضة ذ.م.م. والاستحواذ على 67% من أسهم شركة أب لفت لخدمات توصيل الطلبات ذ.م.م ("أب لفت")، يشمل كل أفرع الشركة - إن وجدت، بواسطة إيزي ليس لتأجير الدراجات النارية ش.ذ.م.م.

The key highlights of the companies are as below-

المحاور الرئيسية للشركات هي كما يلي:

• **Easy Lease Motorcycle Rental LLC**

Easy Lease, setup in 2011 is UAE's largest motorcycle rental company with a fleet size of more than 11,000 bikes. Easy Lease provides bike rental services to delivery-based businesses, restaurants and online home delivery-based businesses on long term contracts basis.

Please visit <https://easylease.ae/> for more information about the company.

• **إيزي ليس لتأجير الدراجات النارية ش.ذ.م.م.**

تعد إيزي ليس، التي بدأت مسيرتها في عام 2011 أكبر شركة متخصصة في تأجير الدراجات النارية في دولة الإمارات العربية المتحدة، حيث يبلغ حجم أسطولها أكثر من 11,000 دراجة نارية. توفر شركة إيزي ليس خدمات تأجير الدراجات للأعمال القائمة على خدمة التسليم والمطاعم والأعمال القائمة على خدمة التوصيل إلى المنازل عبر تطبيق الانترنت على أساس عقود طويلة الأجل.

لمزيد من المعلومات حول الشركة، يرجى زيارة موقعنا على الانترنت <https://easylease.ae/>



• **Uplift Delivery Services LLC**

Uplift Delivery Services LLC was started in 2016, engaged in providing motorcycle logistic solutions with the highly trained delivery workforce. The company enters in long term contracts with the delivery businesses and restaurants to provide end to end delivery services.

Please visit <http://www.upliftuae.com/> for more information about the company.

• **أب لفت لخدمات توصيل الطلبات ذ.م.م**

بدأت أب لفت لخدمات توصيل الطلبات ذ.م.م. مسيرتها في عام 2016، تشارك في تقديم الحلول اللوجستية من خلال توفير الدراجات النارية مع القوى العاملة المؤهلين لتأدية مهامهم على المستوى/النحو المطلوب. تدخل الشركة في عقود وشراكات طويلة الأجل للأعمال القائمة على التوصيل والمطاعم لتقديم خدمات التوصيل من البداية إلى النهاية.

لمزيد من المعلومات حول الشركة، يرجى زيارة موقعهم على الانترنت <http://www.upliftuae.com/>

Yours Sincerely,

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام،،،

سيد بصير شعيب - العضو المنتدب

Syed Basar Shueb – Managing Director



Copy to:

H.E Obaid Saif Al Zaabi, Ph.D
Chief Executive Officer
Securities and Commodities Authority (SCA) , Abu Dhabi

نسخة إلى:

سعادة د./ عبید سيف الزعابي
الرئيس التنفيذي
هيئة الأوراق المالية والسلع - أبوظبي